Erster Brühler Kinderkongress

Am Donnerstag, 27. April 2023, fand im Rathaus der Stadt Brühl der Erste Kinderkongress statt. Eingeladen waren zu diesem Treffen jeweils 2 Kinder aller Kindertagesstätten und Grundschulen, um den Weltkindertag am 23.09.2023 zu planen und ihre Ideen zur Gestaltung des Festes zu äußern.

Es wurden von jeder Einrichtung drei Vorschläge gesammelt, über die im Anschluss abgestimmt werden durfte. Viele tolle Einfälle wurden gesammelt, über deren Umsetzung nun entschieden wird.

Zwei Kinder aus dem 2. Schuljahr haben unsere Schule vertreten.

Vielen Dank!

